
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 18/09/2023    N. 147 

 

Presenti: : Bassani L., Cini C., Dametti N., Finiguerra P., L., Morisco V, Panzone G., Pollastri P, 

Riccardi E.  

Assenti   :  Agrosi’ L.,  Biella I, Verga E, Tricotti G.   

 

Prima dell’Odg si da` lettura e si approva il verbale della riunione precedente 

 

Ordine del giorno:            

 

1. Ballo in aula ex consigliare 

2. Sagra di cascina Croce 

3. Guida ai percorsi 

4. Sito del gtuppo fotografico 

5. QR code Prooco 

6. Varie ed eventuali 

  

                                                                                                                                

1. Ballo del venerdi`in aula ex consigliare  

E` tutto pronto per l’inizio delle attivita`. Da un sopralluogo fatto in settimana si e` visto che la  

perdita d’acqua dal piano superiore e` stata riparata e che tutto il locale e` stato imbiancato, sono 

anche state rimosse le tende blu che coprivano il fondo alla sala e a detta di molti la sala sta meglio 

senza tende. 

 

2. Sagra di Cascina Croce 

Il Presidente informa per per il concerto previsto il prossimo sabato sera e` necessario disporre di 

16,5 Kw di potenza elettrica mentre al momento si dispone soltanto di 3,5 Kw. Per incrementare la 

potenza elettrica il Presidente si e` rivolto all’Ufficio Tecnico del Comune col quale ha preparato la 

richiesta di potenziamento da inviare all’ufficio Enel di Settimo Mlanese. Dopo l’invio della 

domanda l’ Enel ha pero` risposto che per fare questo cambiamento in meno di una settimana e` 

necessario rivolgersi direttamente all’ufficio Enel di Milano. Cosi` il Presidente dovra` recarsi a 

Milano in viale Umbria per completare l’iter richiesto. 

Nella giornata di domenica ci saranno i mercatini, il gruppo Raku e il gruppo dei Pittori, anche 

Speroni. 

La spesa prevista per entrambe le giornate di festa ammontano a circa 3000 € di cui 1200 per il 

concerto e circa 1500 per le altre attivita`ltre a circa 100 € per la richiesta all’Enel. Sembra che la 

Siae del concerto sia a carico del Comune. 



 

Il CDA unanime approva queste spese per alzata di mano, rinviando a dopo la Sagra per i dettagli di 

spesa. 

Il Presidente chiedera` a Jacopo Colombo di Settegiorni di pubblicare un articolo sul concerto in 

programma sabato sera. 

 

3. Guida ai percorsi 

Riccardi riferisce che per aggiornare il volumetto “ Guida ai percorsi”, del quale abbiamo gia` 

discusso in una precedente riunione, bisogna  iniziare la revisione del testo. Il Presidente suggerisce 

a Riccardi di sentire, nel frattempo,  i responsabili delle Proloco degli altri comuni che hanno 

collaborato nella passata edizione per vedere se sono interessati a collaborare per la nuova 

edizione. 

 

4. Sito del gtuppo fotografico 

Riccardi fa presente che il mese prossimo scadra` il canone del sito del Gruppo fotografico e che  

il rinnovo verrebbe a costare 40 €. Dato che il sito non viene aggiornato da tempo e che il nuovo 

Coordinatore del gruppo fotografico ha detto che non gli serve Riccardi  propone di inglobarlo nel 

sito della Proloco.  

Il Consiglio approva questa proposta. 

              Riccardi mosta anche un altro breve elenco di materiali da aggiungere all’nventario del gruppo   

             Fotografico gia`  presentato in precedenza. 

 

5. QR code Prooco 

Riccardi ha anche preparato un QR code, gia` disponibile sul sito,  che rende piu` rapido il collegamento al 

sito. 

 

6. Varie ed eventuali 

a)  Dametti riferisce che ha avuto un interessante colloquio con la responsabie di “ Villa Vima” (ex Talamona) 

che le ha detto di essere interessata a collaborare con la Proloco per organizzare delle manifestazion che 

potrebbero essere svolte in quella struttura. 

 

b) Nella riunione di questa sera, verso le 21:30, e` intervenuto come ospite il sig. Paolo Paglianti che 

ha la passione dei soldatini e organizza un gruppo di WARGAMES col quale ha partecipato a diverse 

mostre e tornei sia in Italia che in Europa. Al momento il sig. Paglianti chiede in prestito 

temporaneo circa 50 cavalletti per allestire il suo prossimo teorneo in programma per il 28/29 

ottobre a Cornaredo presso la tensostruttura del centro Sandro Pertini. 

Il consiglio approva il prestito e chiede al Paglianti la possibilita di parecipare col suo gruppo ad una 

delle prossime manifestazioni della Proloco. Paglianti accetta con entusiamo, e ci invita a seguire il 

prossimo torneo di ottobre. 

         

         La riunione termina alle 22:50.       

      

Il Presidente (L. Bassani)                              Il Segretario  (G.Panzone 


